

Erstes Spiel für die Jüngsten (U6) vom TUS



Endlich begann auch die erste Saison für unsere kleinsten vom TUS. Sichtlich aufgeregt trafen sich die Kids, von Trainer Michael Nakowitsch, am Samstag auf der Sportanlage des SC Gremmendorf . Sie spielten Ihr erstes Spiel gegen die Mini 2 Mannschaft vom Nachbarverein. Nach dem die Trikotsagen verteilt waren, wurden die Kids von ihren Eltern in der vollbesetzten Kabine eingekleidet. Stolz präsentierten die jungen Nachwuchskicker, ihre Trikots den zahlreich mit gereisten Fans. Nach dem noch einmal die grobe Richtung, und auf welches Tor sie schießen müssen vom Trainer erklärt wurde, ging es ins Spielgeschehen. Nach den ersten 40 Minuten ihrer Fußballkarriere gingen unsere Minis mit ihrer ersten Niederlage vom Platz. Trotzdem waren sie stolz, denn sie durften neunmal den Anstoß ausführen.. Am kommenden Samstag spielen die Jungs im Osttor Stadion gegen die Minus vom ESV Münster.